

ABSTRAK

TRI VENI ADHA, (2008) : Efektifitas Analisis Tugas Dalam Meningkatkan Keterampilan Membuat *Boks File* dari Kardus Bekas Pada Anak Tunarungu Di SDLB N 20 Pondok Duo Pariaman (*Single Subject Research*)

Penelitian ini dilatar belakangi oleh permasalahan yang peneliti temukan di SDLB N 20 Pondok Duo Pariaman. Peneliti menemukan seorang anak tunarungu X yang memiliki hambatan dalam keterampilan membuat *boks file*. Penelitian ini bertujuan untuk meningkatkan keterampilan membuat *boks file* dari kardus bekas melalui analisis tugas pada anak tunarungu di SDLB N 20 Pondok Duo Pariaman.

Penelitian ini menggunakan pendekatan eksperimen dalam bentuk *Single Subject Research* (SSR), dengan menggunakan desain A-B-A. Subjek penelitian ini adalah anak Tunarungu. Target *behavior* dalam penelitian ini adalah meningkatkan keterampilan membuat *boks file* sesuai langkah kerjanya. Pengumpulan data dilakukan melalui melihat proses kerja dan persentase yang dicapai anak untuk melakukan setiap langkah kerja pada kegiatan membuat sebuah *boks file*. Dimana dengan kondisi *Baseline* (A1) sebanyak lima kali pertemuan, *Intervensi* (B) sebanyak sembilan kali pengamatan melalui analisis tugas dan *Baseline* (A2) sebanyak lima kali pertemuan tidak lagi diberikan intervensi.

Hasil penelitian ini terlihat bahwa kemampuan anak dalam meningkatkan keterampilan membuat *boks file* sudah meningkat. Pada kondisi *Baseline* yang dilakukan dalam lima kali pertemuan arah kecendrungan arahnya bervariasi artinya meningkat (+) dengan persentase yaitu antara rentang 12% sampai 16%, pada kondisi *Intervensi* selama sembilan kali pertemuan dengan diberikan perlakuan melalui analisis tugas, dari kemampuan anak tunarungu X tidak bisa membuat *boks file* sesuai langkah kerja menjadi sudah meningkat dan bervariasi dengan arah kecenderungannya meningkat (+) dan persentasenya antara rentang 22% sampai 78%. Dan *Baseline* (A2) setelah tidak lagi diberikan intervensi selama lima kali pertemuan menjadi meningkat (+) dengan persentase antara rentang 86% sampai 100%. Berdasarkan hasil penelitian tersebut dapat disimpulkan analisis tugas efektif dalam meningkatkan keterampilan membuat *boks file* dari kardus bekas pada anak tunarungu kelas IV di SDLB N 20 Pondok Duo Pariaman.